

## ABSTRAK

Nama : Khoirul Anwar  
Program Studi : Ilmu Pemerintahan  
Judul: Program Pengentasan Pengangguran Melalui Pelatihan Mekanik Junior Sepeda Motor Di Kabupaten Bondowoso (Study Kasus Dinas Penanaman Modal, Pelayanan Terpadu Satu Pintu, Dan Tenaga Kerja Kabupaten Bondowoso).

Pelatihan mekanik junior sepeda motor diselenggarakan dan diarahkan untuk membekali, meningkatkan, dan mengembangkan kompetensi kerja guna meningkatkan kemampuan, produktivitas, dan kesejahteraan, sehingga dapat mengurangi angka pengangguran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program pengentasan pengangguran melalui pelatihan mekanik junior sepeda motor di Kabupaten Bondowoso tahun 2017. Metode penelitian menggunakan pendekatan kualitatif. Sumber data diperoleh dari Dinas Penanaman Modal, Pelayanan Terpadu Satu Pintu Dan Tenaga Kerja Kabupaten Bondowoso. Pengumpulan data melalui wawancara, pengamatan dan dokumentasi.

Dinas Penanaman Modal, Pelayanan Terpadu Satu Pintu Dan Tenaga Kerja Kabupaten Bondowoso dianggap berhasil mengurangi angka pengangguran melalui pelatihan mekanik junior sepeda motor, yang dilakukan dengan langkah, 1) menyebarluaskan informasi tentang program pelatihan yang akan dilaksanakan serta persyaratannya, 2) perekrutan peserta pelatihan, 3) jadwal pelatihan, dimana jadwal pelatihan disesuaikan dengan program pelatihan, dan besar kecilnya biaya yang tersedia, 4) media yang digunakan dalam pelatihan, 5) metode pelatihan, karena penentuan metode yang tepat dan terpadu menjadi salah satu faktor pendukung keberhasilan transfer materi kepada peserta, 6) materi pelatihan disesuaikan dengan materi dan tema yang akan disampaikan kepada peserta, 7) materi pelatihan disesuaikan dengan kebutuhan di lapangan atau sesuai dengan kebutuhan pasar, 8) pengelola pelatihan dibentuk berdasarkan program pelatihan dan melihat jumlah jumlah peserta, 9) pelaksanaan pelatihan yang didalamnya terdiri presensi peserta, pembukaan pelatihan, *ice breaking*, penyampaian materi, praktek, 10) evaluasi.

**Kata Kunci:** Mekanisme, program, evaluasi, dan hasil pelatihan